## Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsverein Schlangen

## Pressemitteilung

## Schnatgang mit Petra Rode-Bosse, MdB

Auf Einladung des SPD-Ortsvereins Schlangen wird die heimische Bundestagsabgeordnete Petra Rode-Bosse am Samstag, 12. August 2017, zu einem Besuch nach Schlangen kommen.

In ihrer bisherigen politischen Arbeit haben die Wünsche und Anliegen der Menschen im ländlichen Raum, in den Dörfern und Kleinstädten einen besonderen Schwerpunkt gebildet. "Ich sehe mit großer Sorge, wie in den ländlichen Regionen nach und nach immer mehr Angebote der Grundversorgung verlorengehen. Ich werde mich dafür einsetzten, dass diese Standorte attraktiv bleiben und ihre besondere Lebensqualität behalten", so Petra Rode-Bosse.

Im Vordergrund des Besuches steht daher der Ortsteil Kohlstädt. Der Schnatgang durch das Dorf startet um 10:00 Uhr am DRK-Kindergarten. Von dort geht es zum Sportplatz in der Rote und weiter zur Evangelischen Kirche, wo eine kurze Pause eingelegt wird. Weiter führt der Weg dann über die Bergstraße zur Mühle Bludau, dann zum Feuerwehrgerätehaus und schließlich auf das Schützengelände.

An allen Stationen gibt es Gesprächspartner, die über die jeweilige Einrichtung informieren.

Auf der einen Seite wird schon mit diesen Stationen die lebendige Dorfgemeinschaft Kohlstädt präsentiert, auf der anderen Seite aber bietet das die Gelegenheit, über die Sorgen, Wünsche und Probleme mit der Abgeordneten ins Gespräch zu kommen.

Eine besondere Gelegenheit des Gesprächs und der Begegnung bietet dann der Mittagsimbiss, der gegen 12:30 Uhr auf dem Schützengelände geplant ist; mit Bratwurst, Salaten und Getränken ist für das leibliche Wohl gesorgt.

Während dieser Zeit steht Petra Rode-Bosse für ein Pressegespräch zur Verfügung.

Gleichzeitig beginnt aber auch das Angebot für Kinder, so wird zum Beispiel das Kalletaler Spielmobil mit einem Schminkangebot vor Ort sein, und das ganze Gelände lädt zum Spielen ein.

Da Petra Rhode-Bosse bis in den Nachmittag hinein vor Ort sein wird, gibt es auch hier ausreichend Gelegenheit für das Gespräch und die Begegnung.

Die Einladung zum Schnatgang richtet sich nicht allein an die Kohlstädterinnen und Kohlstädter, sondern selbstverständlich an alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde.

Schlangen, 07.08.2017 Heinz Kriete, Ortsvereinsvorsitzender